

8

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD

Familienkarte nicht gleich Tageskarte in den Bremer Freibädern?

Wir fragen den Senat:

1. Aus welchen Gründen bieten die Bremer Bäder für die Freibäder statt eines echten Tagestickets für Familien lediglich sogenannte „Familienkarten“ an?
2. Wird der Senat mit der Bremer Bäder GmbH entgegen der heutigen Praxis für die Zukunft vereinbaren, dass der Erwerb einer Familienkarte am Gültigkeitstag auch zum zwischenzeitlichen Verlassen der Bäder berechtigt?

Ingelore Rosenkötter, Björn Tschöpe und Fraktion der SPD